



Gleich zwei Airbus A320 in "Retro"-Lackierung besuchten an diesem Wochenende den Linzer Flughafen. Am Samstag, den 17. September 2011, kam auf dem wöchentlichen Charterflug nach Chania der Austrian Airbus A320-214 OE-LBP "Neusiedlersee" erstmals zum regulären Einsatz, der seit 2008 in historischen Farben unterwegs ist. Ebenfalls zur 50-jährigen Jubiläum bekam der Airbus A320-212 der Adria Airways Retro-Farben. In diesen kam der Airbus zum Erstflug der neuen Kurzkette nach Rostock-Laage (Mecklenburg-Vorpommern) an der Ostsee nach Linz.

Während der "Retrojet" der Austrian bereits zwei Mal, eine Ausweichlandung wegen Schlechtwetter in Wien sowie als Ersatzflugzeug für einen anderen Airbus A320, Linz besuchte, lässt ein anderer noch immer auf sich warten: Lufthansa A321-131 D-AIRX. Der wohl berühmteste Retrojet in Europa war bereits anlässlich des 50-Jahr-Jubiläums des Flughafens im September 2005 angekündigt, wegen eines technischen Gebrechens kam er leider doch nicht auf dem Frankfurt-Linienkurs zum Einsatz.



Foto: Michael David